
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和３年度  第５回運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム しまの憩 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時：令和 ３年  １２月 ８日（水） １６ 時 ４５分  ～１７時１５分 

 

会    場：コロナウイルスの感染防止の為、資料を送付し意見を郵送等で頂く書面上の会

議の形を取らせて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】：状況報告（入居者・職員・事故等）、行事報告 

 

【活動状況の報告】 

 

入居者状況、 

2階 9名 3階 9名 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

0名 6名 10名 1名 1名 2.8 

男性 5名 女性 13名 

平均年齢 86､2歳 最年長年齢 96歳 最年少年齢 72歳 

入居 1名 退居 0名 

入居の方は有料老人ホームより入居されました 

 

職員配置状況 

管理者 計画作成担当者 看護職員 介護職員 

1名 2名 0名 12名 

 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 １ 

地域住民の代表  その他  

知見を有する者  事業者 １ 



事故・ヒヤリハット報告 

 行政報告事故 事故 ヒヤリ 気づき 

9月 0件 2件 209件 0件 

10月 1件 5件 244件 0件 

11月 0件 8件 209件 0件 

 

 行事報告 

10月 

 ・2日 カラオケ大会・ふかし芋 

 ・3日 利用者誕生日 

 ・6日 おやつ作り（スイートポテト） 

 ・18日 散髪 

 ・21日 利用者誕生日 

 ・25日 散髪 

 ・26日 おやつ作り（チジミ） 

 ・29日 カラオケ・おやつ（アイス） 

  

11月 

 ・4日 大掃除（エアコン・換気扇）・インフルエンザ予防接種 

 ・8日 秋の運動会 

 ・9日 外部評価 

 ・12日 避難訓練 

 ・27日 カラオケ・おやつ（ぜんざい） 

 ・28日 大掃除（エアコン・換気扇） 

 

12月（予定含む） 

 ・5日 大掃除（床） 

 ・9日 大掃除（床） 

 ・10日 利用者誕生日 

 ・19日 利用者誕生日 

 ・20日 散髪 

 ・25日 クリスマス会 

 ・27日 散髪 

 ・29日 クリスマス会 

 

月 2回 訪問診療 

週 1回 訪問歯科 

 



【運営推進会議による評価】 【要望・助言】 【その他意見等】 

 〇施設より活動状況等の報告をさせて頂く。 

 

 〇志摩市役所様より 

①活動報告等について 

大運動会やクリスマス会など季節に応じた行事を開催されており、ご利用者様も楽しん

でおられる様子が伺えました。スイートポテトやぜんざいなど、季節に応じたおやつ作

りをされていて、ご利用者様の楽しいひと時を過ごされたご様子が伺えました。 

②新型コロナウイルス感染症について 

最近は新型コロナウイルスの感染者数も落ち着いている傾向にあり、面会も再開された

とのことで、ご利用者様はご家族様もさぞ喜ばれていることかと思います。今後も利用

者様やその家族様が安心してサービスを利用できる状況を保っていただきますよう、よ

ろしくお願いします。また、落ち着いている状況ではありますが、ご利用者様にも職員

の皆様にも感染者が出ないように充分にお気を付け下さい。 

③外部評価について 

ご利用者様が参加して楽しめるイベントを企画し、少しでも生活を楽しんでもらえるよ

う工夫されているとのことで今後も取り組みを継続していただければと思いました。 

また、人員不足や「職員が活き活きと働けている」「利用者と職員が、一緒にゆったりと

過ごす場面がある」など、新型コロナウイルス感染症に直接関係がなく、評価の低かっ

た項目について、今後改善が図れるようお願いしたいと思います。 

 

[事業所より]   

ご意見ありがとうございます。行事については、各階で担当を決めて毎回利用者様が楽し

める様にと工夫をさせてもらっています。ただ、最近一緒に何かを作るという機会が減っ

てしまっているので、提供するだけで終わってしまうこともありますので、さらに工夫を

していきたいと思います。 

新型コロナウイルスの感染者は減少していますが、感染対策としては変更せず、面会時に

も家族様の手指消毒や検温等して頂き、利用者様もマスクの着用、面会後の室内の消毒等

させてもらっています。 

外部評価については、改善が必要な所が多々ありますので、少しでも改善が出来る様にし

ていきたいと思います。目標達成計画も作成して対応をしていきたいと思います。 

 

 

 


